2º Anne de Joyeuse, mariée le 3 octobre 1497 à Gabriel de Lévis, baron de Couzan, bailli de Forez.

Anne de Gaste était probablement la fille de Jean de Gaste, marié à Catherine de Bernières, et qui fut tué à Fornoue en 1495. De son mariage avec François de Joyeuse, le P. Anselme aussi bien que Moréri ne mentionnent qu'une fille unique, Jeanne de Joyeuse, dame de Bothéon, mariée en premières noces à Claude, seigneur de Saint-Chaumont et en secondes noces, à François de Montmorin, seigneur de Saint-Hérem, gouverneur d'Auvergne.

Il n'est donc pas fait mention du défunt auquel se rapporte notre pierre tombale, jeune enfant qui ne pouvait avoir plus de cinq ans lorsqu'il mourut, ayant à peu près le même âge que le jeune de Rochefort, à côté duquel il a été enseveli et dont nous allons examiner l'épitaphe.

7° Enfin une dernière tombe (1^m,07 × 0^m,55), heureusement moins fruste que les précédentes, est au pied de l'autel de la chapelle dite des *morts*. C'est l'épitaphe d'un jeune enfant lyonnais qui se noya dans la Saône, et dont le corps retrouvé à Serrières y fut pieusement enseveli par les soins d'un père dont le nom et la magistrature se rattachent, comme nous le verrons, à l'histoire de notre cité.

CY-GIST ESTIENNE DE ROCHEFORT, FILZ DE NOBLE LOVIS DE ROCHEFORT, CONSEILLER DV ROY AV PRÉSIDIAL DE LYON, LEQVEL AGÉ DE 4 ANS ET 7 MOIS SE NOYA EN SAOVSNE LE 11 MAI 1596 ET VINT ABORDER EN CE LIEV LE VINGTIÈME JOVR SVIVANT.